

VORWORT

Die Musik hat den Menschen seit jeher begleitet und umgibt uns auch heute auf vielfältige Weise. Gerade in unserer heutigen, hochtechnisierten und reizüberfluteten Welt ist aktives Musizieren als eigener, kreativer Ausdruck außerordentlich wichtig. Denn im Gegensatz zum passiven Musik- und Medienkonsum wird beim Instrumentalspiel die differenzierte Wahrnehmungsfähigkeit aller Sinne in besonderem Maße gefördert.

Durch ihr breit gefächertes Angebot leistet die Jugendmusikschule Balingen einen wertvollen Beitrag zur Persönlichkeitsentwicklung von Kindern und Jugendlichen. Neben dem Instrumental- und Vokalunterricht hat das Zusammenspiel der Schüler in den verschiedensten Besetzungen einen besonders hohen Stellenwert.

Es gibt für die Schüler und Schülerinnen Möglichkeiten in den verschiedensten Orchestern, Ensembles und Spielkreisen mitzuwirken.

Die Anmeldung erfolgt telefonisch oder über ein Anmeldeformular, welches über die Homepage der Jugendmusikschule heruntergeladen werden kann.

ANMELDUNG

Sekretariat

Frau Karwath

Tel. 0 74 33 / 170-267

Mo. – Fr. von 8.00 – 12.00 Uhr

Jugendmusikschule Balingen

Friedrichstr. 67

72336 Balingen

jugendmusikschule@balingen.de

www.jms-balingen.de



**JUGEND
MUSIK
SCHULE**
Balingen



Instrumentenflier

SCHLAGZEUG

SCHLAGZEUG

Das Drumset in seiner Verwendung in Rock, Pop und Jazz bildet den Schwerpunkt des Schlagzeugunterrichts an der Jugendmusikschule. Daneben gehört auch das Erlernen der Stabspiele wie Glockenspiel, Xylofon, Vibrafon und Marimbafon zur Ausbildung, ebenso wie der Umgang mit Kesselpauken, Becken und Triangel.

Schlagzeuger sind gefragt in Sinfonie- oder Blasorchestern, in Big Bands wie auch in Jazz- und Rockbands.

VORAUSSETZUNG

Der Einstieg ist ab einem Alter von 6 Jahren möglich.

KOSTEN

Neue Drumsets sind ab ca. 700,- € erhältlich.



SCHLAGZEUG

„Ich wünsche Dir viel
Freude und Erfolg mit
Deinem Instrument!“

